



TuS 08 Lintorf informiert

> Leichtathletik <

Pressemitteilung vom 17. Oktober 2017

TuS Athleten flott unterwegs!

Am Sonntag, den 15. Oktober, waren bei fast sommerlichen Temperaturen erneut Athleten des TuS 08 Lintorf bei diversen Wettkämpfen am Start.



Beim Styrumer Straßenlauf in Mühlheim an der Ruhr konnte sich der erst 16-jährige Konrad Bergmann mit einer Laufzeit von 40:05 Minuten über die 10 km Distanz hervorragend platzieren und im Gesamteinlauf den 9. Platz belegen, sowie in der MHK einen tollen 2. Platz. Sein Vereinskamerad Adam Kacmarczyk belegte im gleichen Rennen mit 49:19 Minuten den 9. Platz in der AK M45.

Zeitgleich fand der 2. Viactiv Rhein City Run von Düsseldorf nach Duisburg statt. Dort war Oliver Menzel mit einer Zeit von 1:35:00h über die Halbmarathon Strecke

schnellster TuS Läufer, gefolgt von Sohaib EL Jarraz der die Ziellinie nach 1:44:34h überquerte.

Ihr Team des TuS 08 Lintorf